その仕事に嘘はないか。 その言葉に嘘はないか。 私たちに課題は多い。 私たちに迷いは多い。 けれどそのたびに、 この言葉に火をつけよう。 嘘は嫌いだ。

100年に一度の不況を乗り越えるために嘘のない仕事、誇れる仕事を目指します。

思っています。 思っています。 思っています。 一歩一歩進んで行きたいと思います。 一歩一歩進んで行きたいと思います。 一歩一歩進んで行きたいと思います。 ではありません。逆に一つの経験として ではありません。逆に一つの経験として ではありません。逆に一つの経験として ではありません。逆に一つの経験として



からふる 平成 2年新年号

常盤塗装 〒201-0001 東京都狛江市西野川 2-22-19 TEL/FAX 03-3489-8047



http://tokiwa-tosou.com/

(今年の漢字)

昨年の漢字は「変」変化の激しい年でした。 インターネットや携帯電話の普及で本来の「絆」が 変わろうとしてきています。 そんな今だから、温もりを大切に人と人との 「絆」を大事に守って行きたいと思っています。

最近昔からある建材が注目されてきています。中でも漆喰に関する問い合わせが多くなっています。 漆喰にはインフルエンザなどのウイルスを低減させる効果や、お部屋の湿度を調整する機能があり 最近では従来の漆喰のほかに、シート状のものや、ローラーで塗れる漆喰塗料など様々です。 多少施工の面で難点がありますが、今後増えていくことでしょう。 また、塗装用壁紙ルナファーザーなどの問い合わせも多く、塗装の質感を好むお客様が多くなり 内装工事に塗装が増えて来るのではないでしょうか。(多少希望的感想も入っています。)



天空 TENKU どこまでも広がる大空を思わせる天空。 素朴な和紙の上に画かれた繊細なきららの筋の輝きが、 洗練された雰囲気を醸し出します。

今年は昨年から引き続き「日本の美」が見直されてきています。 量産物では味わえない質感、柄、まるで絵画を思わせる物も 輸入壁紙専門店 トミタ 「KOZO」「HANA」

2009年ラッキーカラーはピンク(桃色)、イエロー(黄色)、ゴールド(金色)です。

編集後記

嘘は嫌いだ!なんて書き出しですが、 実は、某缶コーヒーのCMから 拝借しています。 (笑) 今年 年笑って 過ごせればと思っています。 プロフィール

何処か心地よく狛江で生まれ4年経ってしまいました。 狛江市内で塗装と内装工事の専門店として頑張っております。 皆様に地域に役立つ情報をお届けします。

常盤塗装 http://tokiwa-tosou.com/